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de Cabo de Homos, Patricio Per 
nándoz Alarcón, presidante de la 
“Asociación Regional de Munic 
úpalidados de Magalanos (Aru 

  

Malostar y criticas transver- 
salas generaron las declaracio- 
es del ministro de Economía, 
"Nicolás Grau, en las que recono: 
úcióque.lsubaccretaio de Psca, 
Julio Salas presentó datos falsos 
por la Loy de Fraccionamiento, La tardo del vienes parlamenta- 
ose divergcesectres pidieron. 

Ja renuncia de Salas, luego dero- 
conocer el enor y que, portant, 
¡e habría legislado an base ain- 
formación incorecta. 

El diputado magallánico 
Christian Matheson exigió asa 
ida inmediata de ambas autori 
dados por "engañar consus citas 
nosólo alos parlamentarios, ino 
también ala ciudadanía y ospe. 
cialmente a quienes afecta eta 
legistación” 

El legislador no dudó en es: 

  

“Veo que algunos alcaldes tienen prioridades que a lo mejor 
no están consideradas dentro del Plan de Zonas Extremas” 

molohizoelgobemadr, de poder 
conversar con cada uno". 

Priorización y financiamiento 
Fernández sossene que las co- 

munastinon patculaidados muy 
istimas an las participaciones 
«iuadanas "Las participacionos 

son menos delo que uno ceo. Te- 
emos gobiernos scales, tenemos 
también gobiernos regionales que 
van vico la participaciones cur 
dadanas y no las conviene, olas 
ama a atnción La gente prioriza 
¿as necasdades, no lo que ven los 
gobiemaslocales,novomás lá 
la nsczeidad inmediata”, oboerva 
elpresidente e Amumag.“Bnesa 
ecseidad inmediata nosotros he. 
mos.entandido que quizáselPedze 
onseva aayudar. 

Et hocho do que el financia- 
miento no está dl todo assgurado 
tambiónfuotema “Ad paras do un 

año eleccionario presidencia, va- 
cea veretl President oJoscan: 
idatosvanarequer mantaneres- 
to oinctado mayortecurss para 
der aminorar lo tiempos que va. 
“tener el Pez, Tiene un proceso 
dea 10añas y son prioridades de 
lcs gobiernos locals y regionales, 

pero están en el presupuesto dela. 
ración Quizá ls precdenciablas 
quien esté la cabeza va a decir 
queno es su pricedad y la enfoca: rá ena cosa, y leva a ponermo- 

mos a tener concretas”, sostiene 
Femnández 

“Hoy día estamos partiendo, 
ración pidiendo prirzaciona,a- 
ternativas alo más nmediatoy en 

gestiones municipals queremos 
“lgoconcrstoen daños porque al 

nosdebamos” claiicaPerández 
Lasexpectasias paraostapl- 
ticasonalas y para Fernández 

ta incertidumbre obrelas visiones 
ue distintos gobiernos podrían 
tener acerca de ls iniativas es 
lamentable “Lo que más lamenta- 
mos seque ala sto puede du- 
rar 10 años y puedo tener tres go- 
bere con tree distintos puntos 
devisa que quiatenos perjudique 
parallovara cabo el Peas" 

Enlamismalina,laicadede 
Cabode Horno indica que "como 
hoy día no ss ha descentralizado 
anivelnacional lema delo go- 
Eemostogionales portodososca- 
sos que han ocurrido, ato quizás 
as vislambra a coro plazo Las 
vueltas a veces son más largas y 
las gesionee son muy cortas Los 
alcaldes yalaldasas partimos un 
periodo hoy día junto con gober- 
adore, pero no partimos conos 
presidente, nilaspresidentas. Y 
sorrtras uno o dos años de ges- 

  

Es, pero esta tur creo que hay 
que empezar luego porque la in- 
versión, sabemos que on Magal- 
nes, salvoen vivienda hasidodia- 
minuidadespués dela pandemia 

Fernández añado quelas con- 
versaciones sobre el Pedze han 
sido constantes desde enero y 

“sabemos las necesidades    
las sabe”. No obstante, “lo im- 
portante hoy día as cómo traba- 
Jamos de manera más rápida jun- 
toalgobiernoregional para levar 

    k 
EL alaldo de Cabo de Hornos, Patricio Fernández Alarcón, s l actual 
presidente dele Amunag. 

a cabo estas priorizaionss que 
aparecen 

Visión de Punta Arenas 
Halcaldacia Punta Arenas des- 

tacó que axisten iniciativas impor- 
tartas, unque no s ven prioriza 
das “Porejmlo, un Polideportivo, 
alalcantailado para el acto po- 
riurbano de nuestra ciudad, tema 
coma los consultoics para que 
realmente so vea algo urgente 
FlantaóRadenih. 

Un segundo punto es sobre el 

Diputado Matheson exige renuncia de ministro Grau y 
subsecretario de Pesca por entregar “datos falsos” en proyecto de ley 

calar en eltono de sus críticas, 
entenciando que "si el minis. 
Gta ya tenía poca credibilidad 
entre quienes queremos hacer 
lascosas bien, ahora no tiens min 
guna”. En ass sentido, "es muy. 

  

“Decirle al ministro que sl 
engaño y la ignorancia nunca 

  

cación: una es desconocimien- 
to, ota as ignorancia yla otra 
mal intención”, subrayó Ma- 

thoson. El diputado agrega que 
mún denominador empobrecer 
sas miles o mujer jefas de 

  

hogar que trabajan en las pla 
tas pesqueras y que dependen 
decllas para llevar el sustento 
¿us hogares”. 
"Transversalídad en la crítica. 

"A través de diversos medios 
nacionales ol parlamentarios 

  

Saavedra, apuntó que “ambos 
oben res, ambos debieran 1 
uneiar, pones a disposición el 
cargo parque creo que eso es lo 

El diputado de la Democt 
cia Cristiana, Enio Aedo, cata. 

legó que la oy actualmente “no. tiens ninguna validez” tas dar- 
e a conocer estos fallos del E 
cutivo. La Ley de Pesca que se 

  

      

tá tramitando hoy día en el 
arlamento es una ley corrupta 

y sso ha quedado do manifiesto, 
cuandoel subescretano entregó 
información fea alos parlamen. 

tarios para tomar decisiones 
pecto deestaley”, agregó Aedo. El spisodio reabre el deba: 

te sobre la transparencia en la 
presentación de proyectos em- 
lemáticos y podría tensionar 
la relación entre el Ejecutivo 
y soctores de oposición en el 
Congreso. 

  

  

  

  

Sindicato oca 
Desd el directorio del Sin- 

icato de Trabajadores Into 
empresas de Tripulantes y Of- 
ciales de Naves Especiales, 
Nacionales, Extranjeras y ramos 
Similares (Sitoners) de Mac 

  

  

  

Ananciamiento dal plan. Radonich 
sostiene que "nos dijeron que sí 
tá garantizado, paro después o 
indica que como as vía de un de- 
«ato, depanda de un gobiemo de 
tano salar quee, pero inguna 
bra comienza hora” Enesseent- 
do adviarteque"estándajandouna 
cargadoproyscte almenesenosa 
mesa no fueron odos valdados, al 
prámo gobiemo. Creo que nos 
responsahle porque lo que hemos 

visto sto año as que hay untecur- 
to presupuesto imperante" ea. 

  

esta semana sobre el faccio- 
namiento dela merloza común, 

“Es una eituación grave lo 
ocurrido, ya que una autoridad 
o pued pretender sacar rédi 
tos políticos tergiversando la 
verdad y con ello seguir ds 
trayendo las fuentes de traba- 
jo y la aconomia de las regio- 
nas pesqueras por una suerte 
de revanchismo que se via 
aplicando desde un ssctor po- 
tico que nada le interesa alos 
trabajadores y sus familias”, 
declararon desde Sitoners. “En 

Presidente de 
la República dobe solicitarlo la 
enuncia al ministro de Esono. 
mía Nicolás Grau y al subs- 
exetaro de Pesos”. 
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